



GETTY IMAGES

Israël lance la première attaque de drone depuis la seconde Intifada

- le personnel de la Trompette
- [27/06/2023](#)

Les Forces de défense israéliennes (FDI) ont tué les membres d'une cellule terroriste lors d'une rare attaque de drone en Cisjordanie le 21 juin.

Trois terroristes menaient une attaque à Jalamah lorsque les FDI ont été informées de leur localisation, selon une déclaration commune des FDI et de l'Agence de sécurité israélienne, le *Shin Bet*. Cette cellule terroriste a perpétré des fusillades dans toute la Judée et la Samarie. Le porte-parole du FDI, Daniel Hagari, a déclaré que le groupe semblait être un mélange de terroristes du Hamas et du Jihad islamique palestinien (JIP).

PT_FR

Le recours à la force s'intensifie : Il s'agit de la première attaque de drone menée dans la région par l'armée israélienne depuis 2006. Ce n'est qu'en septembre dernier que les FDI ont autorisé l'utilisation de drones armés contre les terroristes palestiniens en Cisjordanie.

La frappe du 21 juin a eu lieu quelques jours seulement après qu'Israël a utilisé des hélicoptères pour évacuer les soldats du FDI de Cisjordanie après que des Palestiniens aient ouvert le feu et lancé des explosifs. C'était la première fois que les FDI utilisaient des avions en Cisjordanie depuis le début des années 2000.

Hagari a déclaré que l'utilisation de drones et d'hélicoptères n'était pas le signe d'un changement de politique ; les FDI prennent leurs décisions au cas par cas. Cependant, le fait que l'armée ait recours à la force aérienne deux fois en une semaine, alors qu'elle ne l'avait pas fait pendant une vingtaine d'années, laisse à penser que ce recours à la force deviendra plus fréquent.

L'Autorité palestinienne, qui arrête habituellement les criminels en Cisjordanie, s'est affaiblie au point que les forces israéliennes ont dû intervenir. L'escalade de la force révèle à quel point le terrorisme est devenu violent et répandu en Cisjordanie.

Terroristes soutenus par l'Iran : Pourquoi la présence de ces groupes terroristes palestiniens s'accroît-elle et qui les soutient ? Le Hamas et le JIP obtiennent leurs armes de l'Iran, qui leur fournit également une aide financière et une formation.

Le guide suprême iranien, l'ayatollah Ali Khamenei, a déclaré en 2000 : « Nous considérons la Palestine comme un organe de notre corps, et le peuple iranien est fier de leur soutien à cette nation. »

La frontière de la Cisjordanie est un point stratégique dans le conflit qui oppose Israël à l'Iran. Dans le cadre de son objectif d'effacer le nom d'Israël, l'Iran donne la priorité à l'armement des groupes palestiniens. La présence croissante de ces extrémistes islamistes en Cisjordanie montre que l'Iran s'implante dans la région.

La *Trompette* observe cette tendance depuis des années. En 2008, après la prise du Liban par l'Iran, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, et le directeur de la rédaction, Joel Hilliker, ont écrit :

Maintenant nous devons poser la question : quel morceau de territoire l'Iran conquerra-t-il ensuite ? Il ira sans doute après la Cisjordanie. ...

L'Iran a pris Gaza et le Liban, et bientôt obtiendra le contrôle de la Cisjordanie. Alors il tournera son attention vers son prix ultime—la prise de Jérusalem !

Nous assistons à cette prise de pouvoir violente. Tout tourne autour du désir de l'Iran de conquérir *Jérusalem*. En prenant pied en Cisjordanie, l'Iran se rapproche de son objectif ultime.

En savoir plus : Veuillez lire « [L'Iran a conquis le Liban... et à présent ?](#) » pour comprendre ce que les prophéties bibliques révèlent sur l'avenir de Jérusalem. Pour une perspective biblique plus large, lisez [Le roi du sud](#), de Gerald Flurry.